

Les ministères des pasteurs s'adaptent suivant les lieux. A l'époque de Jésus, les gens avaient des besoins spécifiques, pour être guérit et délivrés des esprits mauvais. Jésus manifestait sa puissance face à l'attente de chaque personne.

Aujourd'hui rien n'a changé, et l'église locale doit aussi répondre à ces besoins pour épauler leurs pasteurs.

Église Source de Vie Alain - Limoges Aghedu

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en cliquant sur ce lien.

Vous avez aimé? Partagez autour de vous!







